

赤麻小だより





←赤麻小ホーム ページはこち からどうぞ!

【学校教育目標】あかるい子 かしこい子 たくましい子 令和5年度 第4号 令和5年7月13日

発行:栃木市立赤麻小学校長

1 学期あかまっ子はよく頑張りました!保護者や地域の皆様のご協力に感謝します!

1年生の鉢植えのあさがおが咲き誇る季節となりました。早いもので1学期も残り1週間となりました。子供たちは熱中症や感染症等に気を付けながら、元気に学校生活を送ってきました。どの学年も、校内外で様々な学びがあり、大きな成長が見られました。1学期を振り返り、一人一人の頑張りを認め励ましながら自己肯定感を高めるとともに、より成長するために何ができるかを、子供たちと一緒に考え、支援・指導して参ります。

保護者や地域の皆様には、毎日、子供たちを支え、見守り、様々な面でご理解・ご協力をいただき、大変ありが とうございました。夏休み中も、子供たちが元気で有意義に過ごせるよう、ご協力をよろしくお願いいたします。

祝誕生 150 年! 県民の日児童集会で今年も赤麻地区でのウォークラリーを実施!

6月15日、栃木県民の日に清掃の縦割り班(異年齢集団)でウォークラリーを行いました。今年は栃木県生誕150周年という特別な記念の年でした。赤麻地区の8カ所のチェックポイント(JA しもつけ藤岡支店、は一とらんど保育園、渡良瀬の里、赤麻寺、赤麻古墳、八幡宮、1区火の見櫓)で、児童会企画委員会で考えた栃木県や栃木市などに関するクイズに答える活動で、班長が事前にどの順番で回るかコースを考えてくれました。以下は、児童の主な感想です。

- 「冒険みたいで、わくわくドキドキして楽しかった。」
- 「みんなと協力して、クイズを頑張っておもしろかった。」
- 「1年生が、歩くのを頑張ったなと思った。」
- 「渡良瀬の里で遊んで楽しかった。また遊びたい。」
- 「挨拶をする度に、いい挨拶だね!と褒められて嬉しかった。」
- 「みんなが安全やルールを守ってよかった。」
- 「道に迷ったとき、班の人全員が考えていたのがすごくよかった。」
- 「たくさん話せて仲良くなれた。」
- 「みんなとおたまじゃくしを見たりして楽しかった。」
- 「色々なクイズに答えて栃木県についてたくさん知って楽しかった。」
- 「道中に様々な花を見て、地域の人たちにも会えて、よい経験になった。」
- 「下級生が1年生の面倒を見てくれて助かりました。」
- 「間違ったことをしていたときに、ダメだよ!と注意をし合っていたのでよかった。」
- ・「班長さんたちがみんなに優しく声を掛けながらがんばっていて、すごいと思った。」
- 「班長が、1年生のために行く場所を一カ所減らしたところがすごいと思った。」
- 「6年生が協力して、みんなを助けていたのがすごいと思った。」
- ・「最高のウォークラリーになってうれしかった。」(6年生)
- 「ぼくも6年生になったら班長としてみんなをまとめてくれた〇〇さんのようになりたい。」

【渡良瀬の里で遊びました!】



【赤麻寺にて境内を参観】



【八幡宮でお参り】



【赤麻古墳にやっと到着!】



相手を思いやり、よさを認め合い、みんなで協力し、心に残る、最高の「ふるさと学習」にな

地域の皆様のご協力 に感謝いたします。あり がとうございました。

ったようです。

6/28 3年 社会科「農家の仕事を調べよう」

地域の農家の方にボランティアとしてお越しいただき、 実際の仕事の内容や工夫について、直接お話を伺い学ぶこ とができました。ぶどう、トマト、にらの栽培等について、 実物や写真、動画などを見せていただいたお陰で、子供た ちは興味・関心を高め、質問をしながら熱心に学ぶ姿が印 象的でした。暑い中、大変ありがとうございました。







【ぶどう農家の方】【にら農家の方】【トマト農家の方】

6/14 5年 家庭科「ダスキン出前授業」

ダスキンの方を講師に招き、掃除について学びました。「なぜ、掃除をするのか?」ホコリが及ぼす影響を学び、掃除をする目的を考えることができました。雑巾の正しい絞り方を学習した5年生が、早速清掃の時間に、下級生に優しくやり方を教えており、学びを生かす頼もしい姿が見られました。

7/5 6年 保健体育「薬物乱用防止教室」

とちぎライオンズクラブの方々から、大麻や覚せい剤などの薬物が、健康や自己形成に及ぼす影響について学びました。6年生は熱心にメモを取りながら真剣に話を聴いていました。子供たちが自分の心と体を大切にし、誘惑に負けない強い意志と行動選択能力を育んでいけるようにと強く願いました。









【ホウキとチルりの使い方】

【雑巾の絞い方を実演】

【寸劇でOO先生が不良役に!】【薬物は絶対ダメ!】

子供たちの主体性を育む 児童会活動!

子供たちの思いや発想を大切にし、 それを生かした活動を展開!





6/9 保健集会 「歯と口の健康週間」で

保健委員会のクイズ出題に全校生が体育館を大 移動!むし歯や歯垢がない児童全員を対象に 「歯みがき名人で賞」の表彰も!給食後の歯み 、がきも頑張り「一生の白い友達」を大切に!

6/26 給食集会 今年もオンライン実施!

給食委員が交代でクイズを出題!正解の度に校舎にこだまする歓声!6年生へのインタビューも!食育週間の「もぐもぐカード」で毎日しっかり給食を振り返ることができましたね。







6/13·20 環境委員

花壇整備と花苗植え

ボランティアの皆様にお手 伝いいただき、今年もきれ \ いに植えられました!



雨天時の昼休み 図書委員による 読み聞かせ!

とっても上手でした!